

# actualidad

EMILIO JIMENEZ Y PILAR PALOP

**LOS INDEPENDIENTES, URI E IZQUIERDA UNIDA TIENEN LA LLAVE DEL VARIOS GOBIERNOS**

## Días de negociaciones

Un buen puñado de listas independientes, con un sólo concejal o con dos, tienen la llave de algunos de los próximos gobiernos municipales de la provincia. Entre ellos los de Navalcán, Cobisa, Yeles, Belvis, Pepino, Cuerva, Navalmorales o Rielves. También el voto de Izquierda Unida en las tomas de posesión, el próximo 16 de junio, será clave en los ayuntamientos de Madridejos, Quismondo o La Puebla de Almoradiel. Estos días han empezado a negociarse acuerdos de gobierno que garanticen estabilidad en los ayuntamientos durante los próximos cuatro años. Y estas negociaciones nunca son fáciles.

Nada más conocerse el resultado electoral, se comenzó a hablar de pactos en un buen número de municipios. En la comarca de Talavera han sido las formaciones independientes las que han cogido el papel de protagonistas estelares en NAVALCÁN, BELVÍS DE LA JARA, PEPINO, SAN ROMÁN DE LOS MONTES y LUCILLOS. En estas seis localidades la alcaldía depende de cómo negocien los partidos políticos mayoritarios con estas fuerzas que nacen del descontento de la militancia y de diferencias con los distintos candidatos.

No obstante, en algunos municipios como el de Navalcán y el de Pepino las cosas están bastante claras. Así, el socialista Jaime David Corregidor continuará siendo alcalde de NAVALCÁN porque, además de haber obtenido el mayor número de votos, parece bastante claro el acuerdo de gobierno con el Partido del Progreso de Navalcán (PAPRONA). En esta legislatura que acaba de finalizar ambas formaciones ya han formado equipo de gobierno, pues no hay que olvidar que el PAPRONA nace



Román Muñoz Sánchez, del PP, ha ganado las elecciones en Santa Cruz de la Zarza. Será previsiblemente el nuevo alcalde.

como una escisión del PP. El resultado que se ha dado en este pueblo han sido 5 ediles del PSOE, otros tantos del PP y uno de PAPRONA.

En PEPINO, las urnas han dado 4 concejales al PP, 3 a la Agrupación Independiente de Pepino y urbanizaciones (AIPU) y 2 al PSOE. Antes de iniciarse el proceso electoral el líder de esta formación independiente, Vicente Casitas, intentó convertirse en el presidente de la Junta Local del PP, pero el

aparato popular propició que lo fuera Francisco Sánchez Gil, argumentando que Casitas había gobernado esta legislatura con el PSOE. Después de conocerse el resultado, el PSOE pactará con AIPU, pero en esta ocasión el alcalde será Vicente Casitas y el hasta ahora primer edil, Pedro Velasco, obtendrá la liberación y la dirección de una de las delegaciones más importantes.

A la hora de cerrar esta edición, las cosas no estaban nada claras en SAN ROMÁN DE LOS MONTES, donde el PSOE y el PP han empatado en el número de ediles: 2, pero entre otras tres fuerzas independientes han obtenido 5 concejales. En LUCILLOS, socialistas y populares han logrado dos concejales cada uno; los independientes 1. En BELVÍS DE LA JARA, PSOE y PP consiguen otros dos cada uno y el URI, 1. No obstante, por eso de que el gobierno de la Junta y la Diputación están en manos de los socialistas es fácil que estos ayuntamientos queden gobernados por el PSOE.

En la zona electoral de Toledo los independientes también tienen mucho que